

Revolutioniert Künstliche Intelligenz den Immobiliensektor?

Künstliche Intelligenz (KI) prägt die Zukunft der Immobilienbranche und eröffnet neue Chancen, aber auch wichtige Fragen zur verantwortungsvollen Nutzung dieser Technologie. Mit verschiedenen, tiefgreifenden Perspektiven zu KI im Immobiliensektor laden HAUSGOLD, PriceHubble und Prof. Dr. Becken von der Becken-Gruppe aus Hamburg dazu ein, das Thema aus unterschiedlichen Blickwinkeln zu erkunden und zeigen sowohl Chancen als auch Herausforderungen der KI für den Immobiliensektor auf.

HAUSGOLD: KI als Treiber für die Zukunft der Maklerbranche

"Viele in der Branche gingen davon aus, dass die Digitalisierung Maklern bereits den Freiraum verschafft, sich voll und ganz auf den persönlichen Kundenkontakt zu konzentrieren. Doch die Realität zeigt, dass es noch einen Schritt weiter geht. Erst durch den gezielten Einsatz von Künstlicher Intelligenz (KI) kommen wir diesem Ziel wirklich näher", so Sebastian Wagner, CEO und Gründer von HAUSGOLD.

Laut Wagner wird KI in den nächsten 1-2 Jahren die Maklerbranche maßgeblich voranbringen. Routinetätigkeiten wie Terminplanung und Exposé-Erstellung werden vollständig automatisiert, während das jetzt schon genutzte und eigens entwickelte HAUSGOLD KI-System, kombiniert mit exklusiven Daten, das Matching von Maklern und Objekten kontinuierlich optimiert. Diese Technologie ermöglicht zudem eine intelligente Priorisierung von Kundenanfragen, sodass Makler ihren Fokus ganz auf die individuelle Betreuung legen können.

Doch das ist für Sebastian Wagner nur der Anfang: "Bald wird KI sogar dabei unterstützen, Marketingbudgets performanceorientiert und gezielt einzusetzen und eigenständig Marketingmaßnahmen zu steuern. Die KI wird wissen, welche Schritte wirtschaftlich sinnvoll sind, und Makler strategisch beraten. Die Vorteile sind enorm: Makler können ihre Zeit effizienter nutzen und gleichzeitig einen persönlichen, umfassenderen Service bieten – und das alles zu geringeren Kosten. Diese neue Welt schafft das Beste für Makler und Kunden. Wir legen die Grundlage für eine Branche, in der Technologie und persönlicher Kontakt Hand in Hand gehen."

PriceHubble: Datenbasierte Entscheidungen – unverzichtbar im heutigen Immobilienmarkt

Datenbasierte Entscheidungen sind in der heutigen Immobilienwirtschaft unverzichtbar geworden. Entscheidungen ohne fundierte Datenbasis sind veraltet und bergen zunehmend hohe Risiken. Während früher oft ohne tiefgreifende Analysen gearbeitet wurde und der Markt Fehler noch selbstständig ausglich, hat sich das Umfeld seit 2021 grundlegend gewandelt: Steigende Zinsen, wirtschaftliche Unsicherheiten und schärfere Regulierungen sorgen dafür, dass Fehler deutlich härter bestraft werden. Die Branche benötigt daher verlässliche und prädiktive Datengrundlagen, um Risiken besser zu managen und Marktchancen frühzeitig zu erkennen.

PriceHubble zeigt auf, wie datenbasierte Simulationen und prädiktive Szenarioplanung Unsicherheiten reduzieren und gezielte Entscheidungen ermöglichen. Solche Ansätze sind auf dem besten Weg, zum Standard in der Immobilienwirtschaft zu werden, indem sie die Nutzung wesentlicher Kategorien wie Markt- und Standortdaten, präzise Bewertungen und Energieeffizienz fördern.

Beispielsweise konnte ein PriceHubble-Kunde die Zeit für Standortanalysen dank KI-gestützter Lösungen um das Fünffache reduzieren und die Präzision signifikant steigern. Energetische Sanierungen, von KI präzise kalkuliert, bieten enorme Wertsteigerungen für den Markt. Moderne



Plattformen verknüpfen relevante Energieausweisdaten und Gebäudemerkmale und helfen so, Optimierungspotenziale zuverlässig zu erkennen.

In einer zunehmend dynamischen und komplexen Branche sichern sich Unternehmen, die datenbasiert arbeiten, klare Wettbewerbsvorteile und gewährleisten langfristigen Erfolg.

Becken: Vorsichtige Adaption in einer traditionellen Branche

Künstliche Intelligenz (KI) birgt zweifellos transformative Möglichkeiten für viele Branchen. Im Immobiliensektor jedoch, der oft als technologie-skeptisch und langsam in der Digitalisierung gilt, ist ihr Potenzial noch kaum ausgeschöpft. Eine echte Revolution in der Branche wird erst möglich, wenn KI-Lösungen nicht nur theoretisch oder am Schreibtisch existieren, sondern direkt auf Grundstücken und im operativen Alltag anwendbar werden. Nur so können nachhaltige Innovationen wirklich Fuß fassen und die Branche langfristig verändern.



Über HAUSGOLD

HAUSGOLD ist eine digitale Plattform, die mit starker Technologiekompetenz Immobilienverkäufe für Makler und die verkaufenden Immobilieneigentümer wesentlich vereinfacht. Dabei bietet HAUSGOLD den Verkäufern maximale Transparenz in einem stark fragmentierten Umfeld und ermittelt die jeweils für das Verkaufsobjekt geeigneten Immobilienmakler. Darüber hinaus erleichtert HAUSGOLD mit seinen digitalen Maklermanagementtools die Immobiliengeschäfte für Makler und führt diesen wertvolle Kun- den zu. Dank eines eigenentwickelten Algorithmus sowie der gesammelten Daten über den Immobilien- markt und die Performance von Maklern ist HAUSGOLD eine der größten und stärksten digitalen Immo- bilienplattformen in Deutschland und erreicht hier eine Marktabdeckung von 100 Prozent. HAUSGOLD sitzt in Hamburg, ist ein Service der talocasa GmbH und hat rund 70 Mitarbeiter. Das Unternehmen wird von Sebastian Wagner, der es 2014 auch gegründet hat, geleitet.



Über Becken

Seit der Gründung im Jahr 1978 hat sich die Becken-Gruppe, mit Wurzeln in Hamburg und einem starken familiären Hintergrund, als führendes und inhabergeführtes Immobilien- und Investmentunternehmen in der deutschen Immobilienbranche etabliert. Die Gruppe zeichnet sich durch

tiefe Marktkenntnisse, eine unerschütterliche Verpflichtung zu Qualität und Nachhaltigkeit sowie innovative Ansätze in der Projektentwicklung und Bestandsoptimierung aus. Mit einer Expertise, die vielfältige Segmente von Büro- über Wohnimmobilien bis hin zu spezialisierten Investments umfasst, hat die Becken-Gruppe in den letzten vier Jahrzehnten zahlreiche markante Projekte in wichtigen deutschen Metropolregionen realisiert und ist zu einem Synonym für Qualität, Zuverlässigkeit und Innovation geworden. Als Teil der Becken-Gruppe bringt INDUSTRIA, ein Spezialist für deutsche Immobilieninvestitionen mit Sitz in Frankfurt am Main, 70 Jahre Erfahrung im Immobilienmanagement ein. INDUSTRIA erschließt privaten und institutionellen Anlegern attraktive Immobilieninvestments



an wirtschaftsstarken Standorten in Deutschland, was die Gruppe in ihrer Gesamtheit stärkt und ihre Position in der Branche weiter festigt.



Über PriceHubble

PriceHubble ist ein in der Schweiz gegründetes, international tätiges B2B-Unternehmen, das innovative digitale Lösungen – basierend auf Immobilienbewertungen und Marktkenntnissen – für die Finanz- und Immobilienwirtschaft entwickelt. Das Produktportfolio von PriceHubble macht sich Big Data, fortschrittliche statistische Analyseverfahren und attraktive Visualisierungen zunutze und bringt so ein neues Transparenzniveau in den Markt.

Pressekontakt

Freya Matthiessen HAUSGOLD | talocasa GmbH An der Alster 45 D-20099 Hamburg

Telefon: +49 170 8356478

E-Mail: freya.matthiessen@hausgold.de